
Протокол общего собрания Кокоринского сельского поселения  

от 26.02.2019г.                                                                  с.Кокоря   

присутствовали – 86 чел.  

Приглашенные –  

Председатель собрания – Уванчиков В.Н.  

Секретарь собрания – Басаргина Э.В. 

В ПОВЕСТКЕ ДНЯ:  

1. О пенсионной реформе  

Информирует: специалист пенсионного фонда Кош-Агачского района.  

2. Информация по подвозу воды и вывозу сухого мусора населения села 

Кокоря и возмещение расходов на оплату коммунальных услуг.  

Докладывает: Баушинов Ерлан Аманжолович – директор ООО 

«КОНТИНЕНТ»  

3. Отчет о проделанной работе за  2018 года специалистом по сельскому 

хозяйству.  

Докладывает: Майхиев Геннадий Викторович – специалист по 

сельскому хозяйству МКУ «Управления сельского хозяйства» МО 

«Кош- Агачский район»  

4. Информация по сбору собственных доходов за 2018 год и недоимки 

предыдущих лет.  

Докладывает: Уванчиков Вадим Николаевич – глава Кокоринского 

сельского поселения. 

5. Разное. 

 

По первому вопросу ВЫСТУПИЛ:  

 Глава Кокоринского сельского поселения Уванчиков Вадим Николаевич. 

Добрый день, уважаемые гости и жители Кокоринского сельского поселения!  

 Сегодня проводим собрание граждан, в котором присутствуют 86 человек и 

принимают участие: Глава МО «Кош-Агачский район» С.М.Кыдырбаев, 

специалист пенсионного фонда –О.В.Чумакаева …..   

  Численность населения Кокоринского сельского поселения на 1 января 2019 

года состовляет – 1350 человек. За 2018 год умерли 7 человек, родилась 30 



детей. Прописан, но не проживают 219 человек, студентов – 62, 

неработающих семей- 130, малообеспеченные семьи 62.  На общем воинском 

учете состоит 251 солдат, 4 на специальном воинском учете , 1 – офицер. В 

2018 г. на учет поставлены 6 допризывников, служащие по контракту и в 

срочной службе 51 солдат.  

  Всего на территории Кокоринского сельского поселения 277 жилых домов, 

из них двухквартирные – 55, двухэтажные – 7, новостройки – 2.  

В сентябре по проекту «Социальное развитие культуры» от партии 

«Единая Россия» приобретено для клуба:  

1. Театральное кресло на сумму – 122тыс.рубл.  

2. Звуковое оборудование на сумму 100 тыс.руб. 

3. Орг. техника на сумму 46 тыс.рубл.  

В сельском доме Культуры имеется бильярдный зал, зал «Самбо», хор 

ветеранов  «Байлык» .  

Сельский дом Культуры работает со всеми слоями населения, проводят 

мероприятия, участвует в районных мероприятиях.  

 В районном празднике «Чага-Байрам» - 2019 г.  заняли в конкурсе парада 2 

место, в конкурсе «Чактарга турган чакылар»  заняли 1 место.  

Благодарим всех спонсоров наших мероприятий:  

Руководителей КФХ, администрации села, коллективу МБ МКОУ  

«Кокоринской СОШ» , индивидуальных предпринимателей села, депутатом 

сельских поселений, хору ветеранов «Байлык» и председателям уличных 

комитетов.  

Спортивные достижения нашего села с октября 2018г. по 2019г.  

Спортсмены  нашего села участвовали во многих соревнованиях по хоккею 

с мячом, футболу и гандболу, в которых занимали призовые места.  

8,9 декабря 2018 года проходил Республиканский турнир по хоккею с 

мячом памяти Г.А.Куртова в селе Усть – Кан, в котором заняли 3-е место.  

19,20 января 2019 года в районном турнире по хоккею с мячом в селе Кош –

Агач заняли 1-е место.  

26-27 января 2019 года в кубе ШВСМ по Ринг- Бенди в городе Горно-

Алтайске заняли – 3-е место.  

9, 10 февраля в Республиканском турнире по хоккею с мячом памяти 

участкового капитана полиции Евгения Юрьевича  Корчагина в селе 

Онгудай заняли 3-е место.  



16,17 февраля в селе Саратан Республиканском турнире по хоккею с мячом 

на призы Главы МО «Улаганский район» В.Б.Челчушева заняли 1-е место.  

  В районном турнире по мини футболу памяти Алаша Кожабаева, который 

проходил 7-8 января 2019 г. с.Тобелер заняли 1-е место. И 16,17 февраля 

2019 года в Республиканском турнире по мини футболу, посвященного 30-

летию со дня вывода Советских войск из Республики Афганистан в селе 

Иня заняли 3-е место.  

Также в национальном празднике «Чага-Байрам» в селе Новый Белтир по 

всем видам спорта наши спортсмены стали чемпионами. Нашим 

спортсменам 27 января 2019 г. оказал спонсорскую помощь в сумме 14 

тыс.руб. наш земляк Саланханов Санай Васильевич. И на эти деньги 

куплены 4 мяча: 2 (футбольный) – по 4 тысячи, 2 (гандбольный) – по 3 

тыс.р.  

Поздравляем наших спортсменов с достижением таких высоких 

результатов.  

Желаем огромного терпения, внутреннего вдохновения и уверенности в 

своей победе. Пусть ваши старты будут обдуманными, а каждый финиш 

приносит удовлетворение своим результатом.  

По второму вопросу ВЫСТУПИЛА: специалист пенсионного фонда Кош-

Агачского района Чумакаева Оксана Васильевна. О пенсионной реформе.  

2019 и 2020 гг. считается переходным. 350 – ФЗ  коснулась на 5 групп.  

Достижения возраста 55 – для женщин, 60 лет – для мужчин; 

минимальный страховой стаж. Поэтапно увеличивается с 6 лет в 2015 году 

до 15 лет в 2024 году; минимальная сумма пенсионных баллов. С 1 января 

2015 года установлена в размере 6,6 с последующим до 30 в 2025 году.  

Каждый рабочий год оценивается в пенсионных баллах, которые 

начисляются исходя из суммы страховых взносов, уплаченных вашим 

работодателем, и зависит от размера официальной зарплаты. Чем выше 

зарплата, тем больше баллов. Баллы начисляются по – разному для тех, кто 

сохранил пенсионные взносы работодателя на накопительную пенсию, и тех 

кто отказался от них в пользу страховой пенсии. Устанавливается 

максимальный пенсионный балл за год. он будет увеличиваться поэтапно: с 

7,39 в 2015 году до 10 в 2021 году. Для тех кто выбрал формирования 

накопительной и страховой пенсии, этот максимальный балл имеет другие 

значения. При выходе на пенсию все баллы суммируется.  С 1 января 2015 

года вводятся два пенсий: страховая пенсия и накопительная пенсия. 



Понятия «трудовая пенсия» из законодательства уходит. Расчет страховой 

пенсии будет осуществляться пот новой пенсионной формуле с 

применением пенсионных коэффициентов  - баллов. Пенсии нынешних 

пенсионеров и пенсионные права работающих граждан при этом сохранятся 

и будут пересчитаны в баллы без уменьшения.  

По третьему вопросу ВЫСТУПИЛ ООО КОНТИНЕНТ.  

ООО КОНТИНЕНТ выиграл конкурс судь данной реформы за вывоз и 

утилизацию мусора. Навоз не входит в твердые коммунальные отходы. 

Сельским поселениям без контейнера организовать, без контейнерный сбор. 

Машина будет объезжать, и собирать твердый отход. С каждого двора по 

100 руб. один раз в месяц, а если два раза месяц по 200 руб. полигон будет в 

с.Жана-Аул. По факту норматив 24 кг. На месяц с каждого двора.  

Вопрос: Самунов М.А. – пенсионер. В контейнер что можно 

выбрасывать? За что 100 руб. платить ? навоз куда вывозить?   

Ответ: ООО КОНТИНЕНТ  

 навоз относится пятому классу опасности. Будем решать вопрос с главой 

МО «Кош-Агачский район»  Куда девать навоз?  

Зола должен быть внутри ограды. В контейнер можно выбрасывать пакеты, 

тары, бумаги, но короче говоря, сухой мусор.  

Вопрос: Мудаева Л.И. – пенсионерка  

Я хотела задать вопрос о летнем водопроводе и о  подвозе  воды льготникам 

возмещается ли 50%?.  

Ответ: ООО КОНТИНЕНТ  

- да,  все льготы сохранены . 50% возмещает социальная защита Кош-

Агачского района.  Мы подаем список,  лиц получивших воду который,  

предоставляет тракторист.  

С  2019 года будет  возмещение  50% льготникам  по  вывозу сухого 

мусора.  

По четвертому вопросу ВЫСТУПИЛ ветеринарная служба; 

Мы работаем по программе меркурий. Ветеринарные обработки должны 

сделать, если не сделаете,  вы осенью не сможете продать скотину.  Должны 

получить вакцинацию. Чипирование должны проводить. ЧИП – это 



сканирование животных. Сканирование стоит – 120 руб. на одну голову. 

Это мы должны сделать до 2021 г.  

Теперь будет искусственное осеменение коров. У нас есть обученный 

ветеринарный специалист по осеменению коров. Это только у нас будет    

экспериментом , дальше уже посмотрим результат.  

У нас имеется, ветеринарная аптека сможете,  приобрести препараты в 

нашей аптеке.  

На счет собак хотел сказать. Собака тоже должен быть  вакцинирован. и 

хозяева должен свих собак держать на привязи. У собак должен быть 

паспорт. 

По пятому вопросу ВЫСТУПИЛ Сурюнов Василий Арбынович Ага – 

jайзан Кош-Агачского района. Он попросил  избрать из села «Темичи».  

Он же предложил Майхиева Батыра Бырчиевича раньше был членам Тос-

Торго. Все согласны:  «ЗА» за Майхиева Б.Б.  

ВЫСТУПАЕТ: глава Кокоринского сельского поселения- Уванчиков 

Вадим Николаевич. Принять РЕШЕНИЕ:  

1. По требованию прокурора Кош-Агачского района мы должны оградить 

кладбищу с.Кокоря которое находится в «Дылкы-Тал». С каждого двора 

собрать по 1000 р. Для ограждения кладбища.  

2. В связи с производственной необходимостью на территории 

Кокоринского сельского поселения за 2019 год организовать сбор 

самообложения с каждого двора по 160 руб. самообложением  облагать   

268 семей. Собранные средства направить  на ограждение сенокосных 

угодий.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 


